にこにこおひさまクラブ 理事長 石川 悦子

# 子どもたちの様子と3学期の行事他

新しい年を迎えたと思うともう立春です。悪い風邪もなかなか収まらず子どもたちは制約が多くて大変ですが、毎日元気に遊んで、私たち大人に明るいエネルギーを与えてくれます。ほんとに子どもたちは素晴らしい存在ですね。

# 6年生のお別れ会

4年生は、6年生や卒所(学童利用を終える)する子どもたちのお別れ会の企画を立てています。クリスマス会に引き続き、みんなで集まってアイデアを出しています。現在のプログラムはしっぽとり・ピンポン玉リレー・桃太郎鬼ごっこ・じゃんけん大会など。1.2年生でも楽しめるように工夫しています。

### 4/4、新一年生のお楽しみ会

3年生は、春休みに新一年生を迎えるので、学童が好きになるようにとお楽しみ会を企画中です。お化け屋敷などで楽しんでもらうそうです。3年生は、もう夏祭りのことも楽しみにしてます。4年生の活躍を見ながら、自分たちで企画し準備することの楽しさを知ってくれてとても嬉しいです。

# 保護者会でご意見をお聞かせください

2/20 日 14 時から、ふれあいセンターで保護者会を行います。人数制限がありますので、事前に連絡帳でお申し込みください。託児も行いますので、必要な方はご連絡ください。

#### センター教室ご希望の方はお知らせください

夏休み前から、全員学校の学童ルームで保育してきましたが、来年度は B 教室が使えなくなりますので、センター教室を 1 クラブとします。毎日思いっきり外遊びを楽しんでいる子どもたちは、できるだけ学校で保育したいと思います。保護者の皆さまのご都合もあると思いますので、センター教室をご希望の方は、連絡帳でお知らせください。〆切は 2/10 とさせていただきます。

#### 言葉も態度も穏やかになっています

暴言や暴力が気になる子どもたちに対して、あたたかい関りを続けてきました。ご家庭でも折に触れ話してくださったことと思います。3学期になって、子どもたちの態度がとても落ち着いてきています。ソーシャルディスタンスは守っても、心はしっかり寄り添って、これからもお子さんたちの心が満たされる時間が増えるようにまごころで見守り育みたいと思っています。

**3 学期も元気でお過ごしくださいね。** 石川悦子 090-6847-5434 aoiumi1109@yahoo.co.jp